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Comunicato n. 190 del 23.04.2010 
Consegna lavori' di manutenzione straordinaria delle strade provinciali per 4 
milioni di euro 

L'assessorato provinciale alla Viabilità ha proceduto alla consegna di lavori per la 
manutenzione straordinaria delle strade provinciali per un importo di 4 milioni di 
euro. In particolare i lavori riguardano la S.P. 23 Ragusa lbla-Noto, la S.P. 7 Comisw 
Chiaramonte e le S.P. 66 e 67 che interessa il litoraneo Sarnpieri-Pozzallo-Ispica- 
Marina di Marza. I lavori del tra#o litoraneo sono stati aggiudicati alla ditta 
Edilmesam di Santa Venerina. L'importo progettuale dei lavori è di due milioni e 580 
mila. Sono stati consegnati i lavori all'impresa Marcello Leone di Modica, per la 
manutenzione straordinaria della S.P. 23, Ragusa Ibla-Noto. L'importo dei lavori è di 
380 mila euro. Sono stati consegnati all'impresa Rosario Agostaro di San Giuseppe 
Jato i lavori di manutenzione straordinaria della S.P. n. 7 Comisdhiaramonte. Per 
una spesa di un milione e 120 mila euro. i lavori di manutenzione straordinaria 
prevedono la omogeneizzazione degli standard prestazionali della rete stradale 
provinciale, adeguando la larghezza della carreggiata ai valori richiesti dal Codice 
della Strada, l'istallazione di dispositivi laterali di ritenuta, il rifacimento 
deli'impianto segrialetico orizzontale e verticale e, ove necessario, la realizzazione di 
cunette di raccolta delle acque meteoriche. In particolare per le strade provinciali 66 e 
67, particolare attenzione progettuaIe è stata data ai ripristini di tratti di strada che 
sono a ridosso della scogliera. 
"L'avvio dei lavori - afferma l'assessore alla Viabilità Salvatore Minardi - consente 
di mettere in sicurezza alcune strade provinciali che sono strategiche nella 
circolazione veicolare in previsione della stagione estiva, Ci siamo dati un fitto crono 
programma per procedere tempestivamente ai Iavori di manutenzione straordinaria 
delle strade provinciali inserite nel relativo piano di viabilita provinciale e contiamo 
di poter completare tempestivamente i lavori gia progettati". 
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Comunicato n. 191 del 23.04.10 
Rimozione discariche a cielo aperto di Scicli. Mallia rassicura Galizia 

"Ci siamo già attivati per debellare il problema delle discariche a cielo 
aperto su tutto il territorio provinciale". Cosi I'assessore al Territorio 
Ambiente e Protezione civile, Salvo Mallia; rassicura il capogruppo del 
gruppo "S ìcilia", Silvio Galizia, che aveva sollecitato un intervento 
urgente sul territorio comunale di Scicli in cui insistono cumuli di rifiuti 
abbandonati a cielo aperto. 
"Cosi come abbiamo portato avanti il lavoro di pulizia e sistemazione - 
afferma l'assessore Mallia - dei cigli stradali con la scerbatura chimica e 
la pulizia dei relitti stradali, noncht il recupero e lo smaltimento di 
pneumatici e rifiuti agricoli, continueremo ad intervenire sulla 
problematica delle discariche a cielo aperto che purtroppo continuano ad 
essere una piaga. A tal proposito vorrei ancora una volta rivolgere un 
appello ai cittadini che continuano imperterriti ad abbandonare rifiuti 
nonostante esistano apposite procedure e centri di raccolta. E' una cattiva 
abitudine che va rimossa perché oltre ad essere inopportuna e indecorosa 
per il rispetto che dobbiamo portare all'ambiente comporta anche 
un'elevata spesa. Somme, queste, che poterebbero essere spese a 
vantaggio del territorio". 
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, Interventi 

per le strade 
i'asessorato provinciale aila Viabiiita 
ha proceduta allaconsegna di lavori per 
la manutenzione straordinaria delle 
strade provinciati per un importo di 4 
milioni di euro. In particolare i Iwori I - -  
guardano la Sp 23 Kagusa Ibla-Nota, la 
Sp 7 Corniso-Chiaramonte e le Sp 66 e 
67 che interessa il Iitoranet, Sampieri- 
Pozrallo-lspica-Marina di Marza I lava- 
ri del tratto litoraneo sono stati aatidi -  
cati alla ditta Edilmesam di Santa Vene- 
rim L'importo prngelhiale dei lavori e di i due milioni e 580 mila. 

Sono stati consegnati I lavori all'irn- 
presa Marcello Leone di Modica, per la 
manutenzione straordinaria ddla Sp 23. 
Ragusa Ibla-Noto. L'impom dei Iavon P 
di 380 mih e m .  Sono stati consegnati 
all'impreca I7osari~Agastat-u di San Ciu- 
seppe lato i lavori di manutenzione 
maordinaria della Sp n 7 Corniso-Chia- 
rarnonte. Per una spesa di un milione e 
120 mila euro. I lavori di manuterrzicxie 
straordinaria pievedono la ornogeneiz- 
zaziotie degli standard prestazionali del- 
la rete madale provinciale, adeguando la 
larghezza della carreggiata ai valori ri- 
chiesi dal codice della strada, I'istalla- 
zione di dispasinvi laterali di ritenuta. il 
rifadmenro dell'impianto segnaktico 
orizzontale e vemcale e. ove necessario, 
la realizzazione di cunette di raccolta 
delle acque meteoriche. In particolare 
per le strade provinciali 66 e 67, partico- 
lare attenzione progetiuale e stata data 
ai ripristini di tratti di strada che sono a 
tidosso della scogliera. 

M. I. 

- 
Ritaglio stampa ad uso esciusivo del destinatario, qon riproducibile. 



- -P-% 

estratto da GAZZETTA DEL SUD del 24 aprile 201 0 
-- - -- --- 

.- 

La Provincia spende quattro milioni 

Vi ai lavori straordinari 
su quattro strade iblee 
Quam milioni per mettere in 
sicurezza quattro strade. h 
spendera la Provincia, che ieri 
mattina ha consegnato i lavori 
alle imprese che si sono aggiudi- 
cati gli appalti. Gli interventi ri- 
guardano la Ragusa Ibla-Noto, 
la Corniso-Chiararnonte e le ar- 
terie della costa che collegano 
Sampieri, Pozzdo, Ispica e Ma- 
rina di Mana. 

Nel tuatto costiero, l'inrerven- 
to verrh a costare due d o n i  
580 d a  euo; poco meno di 
400 mila euro, invece, servirm- 
no per ilavorisullaIbla-Noto; un 

milione 120 mila euro, infine, 
servirà per la manutenzione 
maordinaria della Cornj- 
so-Chiaramonte. 

{(L'avvio dei lavori - ha spie- 
gato l'assessore provinciale al la 
Viabdità Salvatore Evliriardi - 
consente di mettere in sicurezza 
alcune made saategche nella 
circolazione in previsione deIIa 
stagione estiva. Ci siamo dati un 
fitto cJronoprogramma per pro- 
cedere ai lavori di manutenzio- 
ne straordinaria contiamo di 
completare tempestivamente i 
lavori gia progetta& (a.i.1 



presto co-mpletata , . .. . , - .  

SOPRAUUOCO dell'assescore 
provinciale alla viabili&, . 

Salvatore Minardi, sulla 
Pozzallo-Marza. Minardi ha 
preso visione dei lavog di 
bitumazione, affermando 
che prima dell'inizio 
dell'estate, gli automobilisti 
in transito potranno usu- 
fniire di una arteria stradale 
messa in sicurezza e com- 
pletamente rinnovata. (c.c.) 
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Skacua Oggi nel salone di via Malta 

Parco degli Iblei 
confronto 
per decidere 
i confini 
I1 Comune capoluogo chiederà 
uno slittamento dei termini 
'SIAACtls*. È i1 g h n o  del con- 
fronto decisivo per decidere i 
confini del parca degli iblei, una 
grande area nacurdktica da rea- 
lizraresui territori di tre province 
(Siracusa, ragusaecatania) . Sta- 
mattina neUa sala Cosranza Bni- 
no della Provincia Regionale enti 
e.. associazioni interessate, che 
hanno già avuto modo d: con- 
frontarsi lunedì scorso in Consi- 
glia provinciale, presenteranno 
le loro richieste sulla base delle 
quali elaborare una proposta il 
pi i  possibliecondivisa da come- 
gnare al Ministero d.$'Amb~en- 
te. 
S i  parte da un'ipotesl di perime- 
trazione giA elaborata dall'asses- 
sorato regimale aU'agricoltura. 
A presentarla sarà l'assessore re- 
gionale Giambatnsta Bufardeci. 
All'inconrro convocato dal presi- 
dente della Provincia Regionale 
Nicola Bonu ci sarà anche il suo 
coilega di Ragusa Franco Antoci 
in rappresentanza dei comuni 
della provincia iblea e i sindaci 
dei comuni di Vizzini e dilicodia 
Eubea, gli unici della prrivirrcia di 
Catania i cui rerritori ricadrebbe- 
roali'interno del parco. 
E stata invitataa prenderepar- 

re aUa riunione anche il ministro 
dell' Ambiente Stefania Prestigia- 
corno a h  quale il Consjgiio pro- 
vinciale all'inizio della settimana 
ha chiesto una prorogadiseimesi 
per la presentazione della pmpo- 
sta di perimetrazione dtlparco. 

ISeU'argomento si e occupato 
giovedi sera il Consiglio comuna- 
le di Siracusa. A fare B punto è 
stato il consigliere Giuseppe Im- 
palloineni: diamo cosketti - ha 
detto - a pronunciarci m poche 
sertirnane su una ~roblernatica 
complessa che necessita di un ar- 
ticolato dibattito.. Impallcimeni 
ha presentato un documento, 
sortoscritto da diversi consiglieri, 
con cui chiede aimeno altri sei 
mesi di tempo, poswbilmente an- 
che un a M 0 ,  per poter trattare la 
questione con l'attenzione che 
merita. La proposra stata accal- 
ta dal presidente del'assemblea 
Edy Bandiera che si @ impegnato 
a chiedere un rinvio del tennine 
entro cu i  presentare la proposta 
di perimekazicne. 

Irnpaiiomeni ha sottolineato 
gli asperli negativi dell'isuruzio- 
ne del parco. Sono seguite le au- 
daioni dei rappresentanb 
dell'associazionismo. Per Rosa- 
rio Cugno Garrano. Girolamo 
Ferla, Massimo Cristallino, Giu- 
seppe Mallia la proposta dell'iti- 
mionebel  Parcova respinta per- 
ch C danneggia l'ecosistema fau- 
nistico e floreale. Favorevole al 
parco invece i consiglieri Ettore 
Di Giovanni, Marco Masmani e 
Paolo Romano. 11 shdaco Rober- 
to Visentin ha detto che *tutte le 
esigenze, daUa salvaguardia 
deU'econoniia alla tutela dell'arn- 
biente saranno oggetto della do- 
vuta attenzione-. 4 (i.s.) 

Ritaglia stampa ad uso esclusivo del destinataio, non riproducibile. 
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WLEWiIUI. Una nota di Nigro e Colombo 

{{Centrosinistra arrogante 
sul Parco degli I b l e i ~  
wr "Per l'arroganza del centrosi- 
nistra, il Consiglio Comunale re- 
sta imbavagliato ed espropriato 
delle sue competenze specifiche 
su aqomenti come la programma- 
zione e l o  sviluppo dei territorio". 
Reagiscono cosi i capigruppo del- 
1'Udc Paolo Nigm e di Modica in 
Primo Piano Michele Cglom bo; 
che avevano chiesto di discutere 
nella seduta di girivedl sera, o al 
più tardi huna apposita daconvo- 
care ieri sera, il punto relativo al 
Parco de& Iblei. "Prendiamo atto 
che il Presidente del Consiglio ha 
zempestivamen te inserito ii pun- 
to all'ordine dei giorno 
-dichiarano i due capigmppo- co- 
si come prendiamo attodellacon- 
divisione deila nasua proposta da 
pme del consiglieredel MpA Gio- 
vanni Occhipin ti, ma ai contern- 
pa non comprendiamo l'atteggia- 
mento arrogante ne1 quale perse- 
vera Ia mamorama, cosi come 

non comprendiamo come, wno- 
stante da mesi chiediamo che l'ar- 
gomento vengadi~cu5so in a m i -  
@o, il Sindaco abbia deciso di te- 
nere riunioni per . canfrontacsi 
con chiunque, in particolar modo 
gli esponenti dei movimenti am- 
bientalisn, sonraendasi puntual- 
mente al cordronta nell'uliica se- ' 
de naturale deila programmazio- 
ne del territorio che sarebbe il 
Consiglio'. L'urgenza del dibatti- 
to era dettata dai fatto che o ~ g i  si 
terrà a Siracusa l'incontro tra i Sin- 
daci delle tre province dei Sud-Est 
per verificare le linee guida del 
Parco degii Iblei, in vista dell'in- 
contro propamrnato a Palermo 
per giorno 27 apde. "Se nonci sa- 
T& un rinvio per la defrnizìone dei 
termini - dichiarano Nigo e Co- li 
lombo - questa Amministrazione 
dovrà assumersi la responsabilita ' 
di aver fatto subire alla citth una , 

decisione d a t a  daU1alto". ( - c t i ~ " ]  

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, npn riproducibile. 
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il ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ . T r e n t a c i n q u e  eventi che si snodano dalle 2i,30 all'alba del giorno dopo 
.,,..,..s........................................ .............................................................................. 2............................s...*a.. 

La lunga notte bianca di fine mese 
Tanta musica, spettacoli e cultura 

cio, assessorato regionale per i 
Beniculturali e tanti sponsor pri- 
uati Musica, ballo, cabaret, ani- 
mazione, mostre e degustazioni 
iniierariia~io a partire daiie 21. 
Spiccano: Hyblarr Dance Com- 
panyinsieme ai ballerino Raffele 
Paganini (ore 21.30 in piazza San 
Giovanni), cabaret con Scherni 
e Pari & Dispari "da Zelig" (ore 
23.30 in piana Liberta) , dalla tra- 
smissione "Io Canto" Chiara Sa- 

Da sinistra: Gicruanni Parrino. Cesare Sarbo. Franco Antoci. 
Francesto Barone, Piero Mandara, Franco Guastella, Giuseppe 
Citia, Emanuele Francalanxa 

pienza e Mirto Pb Coniglio con 
il coro Maride Venne di Ragusa 
[ore 21.30 in piazza Libertà). 
Ospite d'onore il cantante ragu- 
sano Luigi Fronte. C'è ancheuna 
novirk gli appassionati deil'arte 
p o m o  visirare i saioni della 
Prefettura decorati da Duilio 

CambeUom (prenotandosi pri- 
ma all'assessorato a i  Beni cultu- 
rali du 0932-676600ddeY.30al- 
le 12.30da lunedl al venerdl). Sa- 
rB possibile raggiungere ilcentro 
con i bus navetra tin servizio dal- 
le 20.30 fino d e  2 di nonei dal 
centro commercrale "le hlasse- 

revita al centro storico, siaun in- 
centivo per le attjvita economi- - 

che".A conrifatti io 5fOrZ0 econo- 
mico maggiore è del Comune 
che ha stanziato 21 miIa euro a 
fronte dei 7 mila eum deiia Pro- 
vincia, mentre 15 mila eurn acri- 
vano da sponsor privati. (I1 pro- 
gramma è reperibile nel sito 
www.nottebianca.it o in quello 
del Comune di Ragusa].c.~~c-) 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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Presentata ieri la manifestazione del 30 aprite che avrà una 'coda" a Ibla la sera del l ' l  magio col festiva1 jazz 

Cinquanta spettacoli per la "notte bianca" 

U programrnaeiiompleto,manca- 
no soio gli ulnmi ritocchi. La città 
si appresta a vivere la  sua terza 
"notte bianca". Arnverà il prossi- 
mo 30 aprile, sfruttando il fatto 
cheY1 maggio è festiva. Questo è 
servito per mettere su un pro- 
gramma ancora più corpuso, per- 
ché quest'amo, alrre all'appunta- 
menta nel centro siorico supcrio- 
re, ne k stato previsto uno anche 
ad Ihla, che a m e r à  maa Ia sera- 
ta del primo rnaggio. Si tratta, tra 
I'dtto, di una noviti. il primo fe- 
stiva1 dd jazz, che si snoderà tra 
piazzaDuomo, piazza Polaepaz- 
zaOdiema. il tunotraIe21ee1'1 
d d  rnartino. 

11 piatto lorte, ovviamente, è 
rappresentm dalla nrirte bianw, 
checoinvolgerA tutta ilcenrro sto- 
rico superiore. In rorale, dalle 

21.30 alle 2 del mattino, saranno 
proposti 45 diversi spettacnli, 11 programma è s t a t ~ ~ r e $ a ~ -  
moiti dei quali saranno tenuti da T O  nell'aula conciliare dail'asses- 
asti ragysani, djs]oratl 15 di. snre ailo Spettacolo Francesco 
verse locariun. I momtnri di ri. Barone e dalpresidentedeUaPro- 
chiarno sono rappresentati "ncia Franm Antoci. Insieme a 
dall'esibizione di Raffaele Paga- loro pr~ iden te  ciaadmo 
nini jn pizza San Giovanni, lo dell'Ascom Cesare 50tb0. I COiii- 

s p e r i a c ~ l ~  bel mago scimcmi e le rnerfianti terranno aperti gli eser. 
gag del suo uPali&Disparr in cizi del centro per tutta la durata 
piazm Libcrrh, Non mancherm. deliamanifestaziane. ~Siarnatiu- 
no le deguscazi~ni, tra cui quella sciri - ha diiarita Barone- a rea- 
del semifredilu artigianale in cial- lizzare questo programma grazie 
da, o f f er toda ipa~hcce~ i -~~ l~ t i~n  all'aiuto dcgli sponsor privati. 
ragusani. loro appono ci ha consentito di 

piazza h b e d  sarà cenmo abbattere I costi del 50%.>. O l ~ e  
delle proposte per i bambini. Per agii spenacoìi, previsre visite gui- 
loro calirmno sul palco anche i date nel saloni ddla ~refemra, 
prtiragonisti di 'Tj lascio una I'apemra del museo ardieologi- 
zwe" e "10 cantaw. Tra mni, il più co f i ~ 0  aile 23 con jngre5~0 gianii- 
atteso e Luigi Fronte, che, ragusa. toe unacoderenzadell'archeo~~- 
nodcic, sarà J'ospire d'onore. , go Giovanni Di Stefano a Palazzo 

1 Garofalo. {ad.) 

Barone e Antoci (al centro) presentano la "notte bianca' 

- 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatarjo, non riproducibile. 
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f lAIAN21AMENTI f X INCEM, Per Monterosso 
.....__................_.-..............,.._.........._--.--..........-~...... 

Provincia, si lavora 
per sbloccare fondi 
per la forestazione i 
ama Un accordo attuativo per 
i'utiliuo dei fondi ex insicern de- 
st inat i  al riequilibrio economico 
e sociale dei territorio del bacino 
montano è stato l'argomento di- 
s m s o  nel corso di unincontro al- 
l'assessorato provindde al Terri- 
torio,Ambiente. Si tratra defia mi- 
sura 4 che prevede un impiego di 
1.750.000 euro dei 58 miliod di 
eura dei fondi ex lnsicem e che n- 
guarda i comuni di Ragusa, Mon- 
terosso. Chiaramonte e Gimata- 
na. Oggetto principaie dell'incon- 
tro, l'approvazione della variante 
al "Progetto dei lavori di foresta- 
zione concertata", pmposta dai 
Comune di Monterosso A h t i .  I 
fondi sono infatti destinati all'ac- 
quis to e successiva fares tazione, 
affidata d'Azienda Foreste De- 
maniali, di alcuni terreni ricaden- 
ti nei comuni montani. *<I1 tavolo 
istituzionale - dichiara l'assesto- 
re Salvo Maliia - sta lavorando ala- 

crementeper poter u t i l i m e  nel- 
ì'immediaro questi fondi che, in- 
vestiti sui territorio, offriranno va- 
lore a d u n t o  d a  nosua collenivi- 
ta. Valore in termini sia di svilup- 
po economico e sociale che m- 
bientde. Nello specifico si tram 
di terreni che risultano abbando- 
nati, incolti, marginali e non agri- I 
coli. in cui favorire gli investimen- I 
ti boschivi con specie adatte aile I 

canriizbni locali e compatihdi li: 
con I'arnbiente. I1 tutto finalizza- , 

to ad accrescere il valore econo- 
mico, ecologico e sociale del bo- 
sco. Nel corso deil'inconiro i rap- 
presentanti appartenenti a i  tavo- 
lo istituzionale si sono dichiarau 
hv~revoii alla suddetta variante 
ai progetto che, secondo quanto 
stabilito, vedrà I'utilizzr, dei fondi 
exInsicem perl'acquictr, dei terre- 
ni mentre sari 1'Azierida Foreste 
Demaniali a farsi carico deile spe- 
se di forestazionm. ~ G W I  

Ritaglio stampa ad 1150 esclusivo del destinatario, non riprtsducibile. 
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i Oggi alla Provincia 
un convegno 

! sul Servizio civile 
me@ Si tiene oggi, alle IO, al Pa- 

1 lazzo della Provincia, un conve- 
gno organizzato daII'ASSOD 
Onlus di Ispica, sul tema: "La rifor- 
ma del Senrizio Civile Naxiona- 
le". Alla presenza del Presidente 
delI1ASS00 Paolo Santoro e dei 
volontari, intenierrà il capo deli' 
Ufficio Nazionale del Semizio Ci- 
vile, Leonzio Borea. Saranno og- 
getto del confronto, in modo par- 
ticolare, l'attività dell'Ass~d, En- 
te di senrizio civile accreditato 
presso la Presidenza del Consi- 
glia dei Ministri che da anni por- 
ta avanti progetti di SerVirio Civi- 
le coinvolgendo numerosi volon- 
tari della provincia di Ragusa e Si- 
racusa E il disegno di legge di ri- 
forma della legge 64 del 2001 isti- 
tutiva del senrizio civile naziona- 
le, presentato dal Governo, ('GI- 
FR*) 

-- 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatariu. noti riproducibile. 
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In un convegno le proposte 
per un turismo d'eccellenza 

Incrementare una fetta del Pil locale, in gran parte coshtuito 
dall'agncoltura, attraverso 10 sviluppo delle politiche turisti- 
chr andando a rilandare i'irnpegno del pubblico. sollecitare i 
pr~vati e pensare ad una formazione professionale di alta 
qualità. Sono alcuni dei messaggi chiave sviluppati dal conve- 
gno 'Professioni e formazione per il turismo - Proposta per 
una scuola di alta formazione" che si è aperto ieri pomeriggio 
a Ibia per proseguire stamani alla Camera di commercio. Ad 
3prire i lavori è stato il coordinatore del convegno stesso, l'as- 
sessore comunakCino Calvo, che ha ribadita la volontà di svi- 
luppare nuove strategie per incrementare i! settore turistico. 
E in quest'ottica diventa importante avere le Dm[e cornpeten- 
ze. Aquesto potrebbe rispandere una facoltà di scienze del tu- 
rismo che ptrebbe nascere proprio in provincia di Ragusa gra- 
zie ad un percorso awiaio con il Ministero al Turismo. Esper- 
ti e relatori si sono alternati rilevando la necessid di ap- 
profondire I vari aspem puntando sul rapporto da migliorare 
tra le esigenze del territono e quelle delle imprese turistiche. 
Da qui la formazione, di alta qualità, divenw fondamentale per 
raggiungere obiettivi importanti Per farlo, hanno detru i do- 
centi universitari. provenienti da Roma, Milano, Bergamo. 
Mesnna, occorre puntare sulla professionalità nell'accoglien- 
za, sulla vaIonzzazione delle tipicita locah, sulle bellezze mo- 

nurnentali approfittando magari anche dei percorsi noti gra- , 
zie alle fiction televisive come per il caso dc "Il commissario i 
Montalbano". 1 

E poi i nuovi strurnenri, come internet, e le nuove npologie 1 
di ospitaliti, come gIi alberghi diffusi o le residenze d'epica. In 1 
quest'ottica. carne ha anche rimarcata il presidente della Pro- I 
vincia, Francu Antoci, le inht rurmte  giocario un molo impor- ) 
tante nella realizzazionedi un progetto di turisma di eccellen- i 
za. E non a caso ieri mamina dlcuni dei relatori dei convegno 
nazionale sul turismo hanno svolto una visiu attenta e a i a -  I 
rara all'aerostazione dell'aeroporto di Carniso per prendere c e  i 
scienza delle potenzialità Future, assieme al porto turistico di 
Marina di Ragusa, che ha la pmvinda ihlea e questo lembo di 
Sicilia. Guidaa dall'assessore comunale dibgusa, GinriCalvo, 
Nicola ~ceBa,dell'Università la Sapienza di Roma, PiemTa- 
mnna, deli'Isfol di Roma, %ella lezzi, dell'Uriiversiti Tor Verga- 
ta di Roma e Armando Montanari, dell'Universita hsapienza 
di Roma, hanno potuto prendere atto deUa validità delta smt- 
tura destinataad inmementare il numero dei visitatori nell'a- 
rea ibiea. L'assessore Calvo ha illustrato Ic procedure che han- 
no porrato alla realizzazione dell'aeropom e il fatto che, or- 
mai. l'attivazione dello scalo risulta essere imminente. 

CARMELO SACCONE 

Ritaglio stampa ad uso eccliisiifo del destinatano, npn riproducibile. 



estratto da LA SICILIA del 24 aprile 2010 
p 

PRECISAZIONE 

Contributo all'Emaia 

In relazione all'articolo "Contributo Emaia. ti sindaco 
molto critico con la decisione delI'APknd quale erano 
contenute del sindaco di Vittoria Giuseppe Nicosia, 
I'assessore provinciale allo Sviluppo Economico Enzo 
Cavallo precisa: sSi sta assistendo ad una polemica 
istituzionale su presupposti e in forza di malintesi 
forse creati artatarnente. Chi vuol far passare la 
bocciatura dell'emendamento per la realizzazione del 
polo fieristico a Vittoria non dice pero che la fiera 
Emaia è un'altra cosa e che ha ricevuto lo scorso anno 
dalla Provincia 12mila euro e quest'anno il contributo 
potrebbe essere anche incrementato#. 
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CONCORSI 

Bandi disponibili 
all'Urp Informagiovani 

g.1.) L'Urp Informagiovani della Provincia regionale -. 
di Ragusa mette a disposizione degli interessati i 
seguenti bandi di concorso con relative istanze di 
~artecipazione. Concorso a cinquanta posti presso il 

Comune di ~i lanb.  ~ i to l i :  lauree e 
diplomi sociopsicopedagogici. 
Scadenza: 26 aprile. Concorso a 
ottanta posti di commissario della 
Polizia di Stato. Titoli: lauree ad 
indirizzo economico-giuridico. 
Scadenza: 26 aprile. Concorso a 1 
posto presso il Comune di Vartese. 
Titoli: lauree e diplomi 

sociopsicopedagogici. Scadenza: 10 maggio. 
Concorso a cinque posti presso l'azienda ospedaliera 
Galliera di Genova. Titoli: diploma di infermiere 
professionale. Scadenza: 10 maggio. 

C 
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Quarto polo, parte il dando 
,prenderà awio nell'anno accademico 2011 -'l2 e comprenderà Ragusa e Siracusa 

- 

Ragusa sarà inglobata n& quarto polo mlsurp da adottare per il poreruhrnen- 
universitario siciliano. ia conferma è ar- to e i l  riordino dell'intero risfenia uni- 
rivata prima da Roma, giovedi in serata. versitario siciliano. Ed è prnprio in que- 
epai ieri mattina daCatania dove il ret- sto documento, predisposta a pochi 
tore Antonino Kecca ha tenuto unacon- giorni dall'approvatirine del prossimo 
Fercnza stampa alL presenza. tra gli al- piano rriennale di sviluppo delle uni- 
tri, del presidente del Consorzio univer- versità, che il Ministero ha ipotizzato I'i- 
sitario ibleo Giovar,ni Mauro. 11 quarto stituzione delia quarta università pub- 
polo, che ved ra dentro anche Siracusa e blica siciliana a pjh di due =oli dall'jsti- 
Enna, nascerà però non il prossimo anno tuzione dell'hteneo d i  Palermo. Una 
accademica "L'Università di Catania e realtà che dovrebbe prendere Corm già 
tiera di aver conrribuim, con le proprie a meta del mese di m a a o .  quando, in 
iniziativeche hanno portato all'dttenzio- un'alma riunione romana. verranno indi- 
ne nazionale la questione del rnanteni- cati con -or precisione quali smo le 
rnentodeilesedi decenmte, alla prossi- nsorse pubbliche a disposizione del pro- 
nia nascita del quarto palo universitario getto e i corsi di laurea che potranno es- 
siciliano a rete. che prenderà aw io  dal sere attivati. 'Dopo mesi di silenzio sul- 
2011-2012, che comprenderà certamen- le vicende delle sedi di Siracusa e Ragu- 
te le sedi di Siracusa e Ragusa, e proba- sa - ha premesso il rettore, aprendo i'in- 
bilmente anche Enna. Siamo inoltre lie- contro al quale hanno preso parte anche 
ti di annunciare che abbiamo finalrnen- il direttore amministrativri LucioMaggio 
te trwaro uri accordo transatrivo con gli r ii presidente del Consorzio universita- 
enti locali siracusani per il mantenimen- no di  Ragusa Gianni Mauro - nei quali 
to in quella sede delle attività didattiche non abbiamo voluto alimentare pole- 
nell'anno accademico 2010-201 1, perio- miche con i rappresentanti politici di 
do di transizione priina dell'awio della quelle ani, oggi siano lieti di annuncia- 
nuova università pcibblrra siciliana. e re la prossima ixinitiane del quarto po- 
che stiamo inoltre lavorando rapida- lo. Una soluzione che avevamo indivi- 
mente alla definizione di un accordo si- duato noi per primi, e che oggi diventa 
mile anche perla transizione dei corsi di possibile grazie ali'interessamento con- 
Ragura". Queste le parole usate dal ret- creto del ministro Gelrnirii, la quale ha 
tore che ierirnattioa ha parlato anche di raccolto le nostre preoccupazioni, al 
una vera e praprid "svolta" dopo-l'in- contribu~o tecnico dei suoi più stretti 
conho che si è tenuto a l  Ministero del- collaboratori. alla vicinanza del mini- 
l'Università, nel corso della quale i1 con- stro Prestigiaconio e atl'intenso lavora 
sigliere del minrstro Celrnini. prot Alts- dei responsabili e degli organi tecnici di 
sandro Schiesaro, ha conseguo uffi- Universiti ed enti locali". 
cialmente uno studio di fattibilila sulle MICHELE BARSRGAUQ 

- 
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ATENEO. Si lavora ad un accordo per i l  contenziosoda 6 milioni di curo 

Università, transazione 
in vista del quarto polo 
Riguarda £soldi che I! Conmr- 
zio dovrh bare per Panno in 
corso 4 il 20 l 1. I1 presidente 
Mauro chiude che Lingue 
resti come facolba Ragusa 

i o i  aL'Universirà di Catania è iie- 
ra di aver conmbuito alla prossi- 
ma nascita det quarto p010 miver- 
sitariosicilianoa rete, che prende- 
rà avvio dal 2011-2012. che com- 
prendecicertamente le sedi di Si- . 
racusa e Ragusa, e probabhente 
anche Enna. Adesso stiamo lavo- 
m d o  rapidamente d a  definizio- 
ne di un accordo per la Kransizio- 
rie dei corsi di Ragusa nell'anno 
accademico 20I0/20 1 In.  I1 rettore 
deli'universi cadi Catania,Anr~ni- 
no Recca, paria di vera e propria 
"svoItam dopo Ia riunionepresso il 
Ministero dell'Universiià, ne1 cor- 
so della quale il consigliere del Mi- 
nisuui Gehini ,  Alessandro schie- 
saro. ha consegnato ufficialmente 
uno snidiodi faetibilitàsulle misc- 
reda adottare peril pofenziamen- 
to e il riordino deli'intero sistema 

Il presidente Giovanni Maum 

univercitariocic7imo. Per quanto 
nguardailprnssimoanno accade- 
rnicri Recca ed LI presidente del 
Consorzio Uriicersitario, Giovan- 
ni Mauro, itannu lavorando ad 
una transazione per i due 3 ~ 1  

\l'attuale ed iI prosciino) che ac- 
compagneranno Ragusa al quar- 
to polo. Il Consorzio dovrà dare a 
Carania sei milioni di turo secon- 
do un cronopmgramrnaprestabi- 
lita. Giovanni Mauro ha chiesto, 
però, che Lingue dovrà essere fa- 
lo a Ragusa divenrando Facold e 

quindi nei fatti ipotkando la 
chiusura di Catania dal prossimo 
anno. 

I 
Per quanto riguarda ii quarrri 

polo la realta dovrebbe prendere j 
formagià a metadelmese di mag- i 

gio, quando! in un'aitra riunione 
romana, verranno indima con 
maggior precisione quah sono le 
nsorse pubbliche a disposizione 
del progettoe i corsidi laurea che 
potranno essere attivaci. .Una sa- 
luzione - dice Recca - che a-- 
mo individuato noi per prirni, e 
che o g g  diventa possibile grazie 
all'inieressamento concreto del 
Ministro Grlmini, 1a quale ha rac- 
colto le nostre preoccupazioni, al 
contributo tecnico dei suoi più 
~rretticoiiaboraion, j dirigenti An- 
ro?iello Masia, Gianni  Bocchieri, : 
Marco Iomasi e Alessandro Schie- 
saro, alla vicinanza del Minisuo 
Prestigiacomfi, che -ha segliifo 
istante per istante io svolgimento 
delIe trattative, e alI'intenco lavo- 
3 0  dei responsabili e degli organi 
Tecnici delI'Univenitàe degli enti 
locali. La Sicilia sarà perciò la pri- 
ma regione ad avere un sistema 
universitario inregratoip. ('GN.) 
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Atenei in Sicilia Dopo due secoli di attesa finalmente sarà varato il quarto polo universitario pubblico 

Siracusa e Ragusa coronano il sogno 
11 rettore etneo Recca: una red tà che dovrebbe prendere forma già a maggio 

Airtonlo I Q g a l ~ l ~  - RAWSA 

5 sono voluti più diduecento m- 
n?, ma alla €ine la Cidia ama il SUO 

quarto palo universirario, dopo 
quelli diCatania, Messinae Paler- 
mo. ComprenderA FLagusa e Sua- 
cusa e. molto probabilrnenre, an- 
rhe h a ,  dove e attiva la "Kore", 
che, però, 6 un ateneo privato. La 
svolta è mvata  dallo studio di 
fattibilith consegnato dal consi- 
g l i ~  del rninisbo deli'Universiti 
Maria Stella Gelmh, Alessandro 
Sdiiesaro, consegnato ai rettori 
nella rimone di due giorni fa a 
Roma. L'annuncio e stato dato dal 
rexore delYUniversita di Catania, 
Antonino Recca, che SI e detto fie- 
ro .di averconmbuito, con le pro- 
pne iniziative che hanno prinato 
d'attenzione nazionale la que- 
shone delrnantenimentodelle se- 
di decenwte, alla prossuna na- 
scita d d  quarto polo universitano 
sidano a rete. che prenderà av- 
iioddZOll-2012*. 

11 documento consegnato ai 
rmori ipotizza proprio isgtuzio- 
ne delia quarra unive*tà pubbli- 
ca siuliana. .Una r d t à  - ha ag- 
giunto Recca - che dovrebbe 
prendere forma già a metiì mag- 
gio, quando, in un'alaa riu;lione 
romana, verranno indicati con 
maggiore precisione quali sono le 
risorse pubbliche a &posizione 
del progetto e i corsi di laurea che 
pooanno essere attivaiin. Reca 
spiega che e srata propria I'uni- 
versi& di Catania ad aver indivi- 
duato questa soluzione e che 
adesso, ha aggimto, diventa 
possibile grazie all'interessamen- 
to concreto del -o GeImni, 
la quale ha raccolto le nome 
preoccupazioni, a i c o n ~ u t o  tec- 
nico dei suoi più stretti collabora- 
tori, alla vicinanza del minimo 
kestigiacomo, cì-te ha wguito 
istante per istantc lo svolgimento 
delle trattative, e all'intenso lavo- 

ra dei responsabili e degli organi 
tecnici dd'Univernt2 e degli eriti 
locali- 

Recm ha sottolineato h e  ula 
Sicilia cara la prima regione ad 
avere un sistema wiiversitano in- 
tegrato, ottenendo una &posta 
alla propria domanda CP istruzio- 
ne universitaria e di cultura alme- 
nn pari a quella c h ~  da anni viene 
data adive~eregioni del nord.. 

I l  quarto polo universitario sa- 
rà a rete, suUa talsariga di quanto 
già awiese con Modena e Reggo 
Emiiia, Varese e Coma e nel Pie- 
monte iirientaie werceiii, Ales- 
sandna eNovara). Si trattadi una 

-mira federale con un unico 
organo centrale, ma con ampio 
potere gesionale devalutu alle 
singole sedi 
La prospemva deI quarto polo 

universitario siciliano ha sblocca- 
to anche il braccio di A r a  che da 
mesi vede conEapposti I'Areneo 
di Catania ed i consorzi umversi- 
cari di SU-acusa e Ragusa. Sitacura 
ha già raggiunto l'accordo suIpe- 
rido di  transizione e lunedì po- 
meriggio sarà firmato il pr atocol- 
lo finale, che consente di mame- 
nere lo status quo anche per i] 
prossimo anno accademico. 

La situazione di Ragusa è stata 

affrontata ieri dal rettore Retta e 
dai presidente del Consorzio 
~bleo Giovanni Mawo . R a w a  ha 
chiesto. nelio specifico, &e la fa- 
coltàdi Lingue tomad averesede 
a Ragusa, così come era previsto 
al momento deila sua istituzione 
e, ha chiesto Mauro, -la conse- 
guente noii artivaYonedeUastes- 
sa a Catania* Per quanto riguar- 
da, invece, la gesuone economi- 
ca, il rettore ed il presidente del 
Consorzio universitm ibleo 
hanno individuato i tempi e le 
modalità di pagamento degli im- 
porti dovuti pregressi e anche 
qud i  per il prossimo anno acca- 

demico, che verra confermat n. 
d i a  luce di questo accordo, 

che, pero, dovrh essere vagliato 
ed appr uvate dagli organi compe- 
tenti dell'Ateneo di Catania e da 
quelli del Consorzio universitario 
di Ragusa, Mauro ha annuncjtitu 
che il Consorzio ibleo rinuncerà 
ai la causa conuo1'AteneodiCata- 
nia, che era stata awiata dripo 
I'annuncio di Recca di chiuderele 
iscrizioni ai primi d d e l l e ~ e f a -  
coltà [Giurisprudenza, Lingue e 
Agraria) che sono aperte a Ragu- 
saecherischiavanodiperdert ap- 
peal per il ritnuo dei mrsi r i d a  
sede cenhzile. 

2 
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IERI DOVEVA ESSERE SIGLATO A ROMA I L  PRDTOCOLLO PER IL SEDIME MILITARE 

Comiso, per l'aeroporto si registra un altro rinvio 

Co~rso. L'inconm previsto ieri a Roma per la firma del 
promilo d'intesa, che avrebbe dovuto portare alla ces- 
siorie del demanio aeropcirtude aI Comune di Comiso, 
è stato nnviato a causa delI'assem dei rappresentati 
della Regrone siciliana. che doveva verificare alcuni 
passa= giuridici leti neiia Capitale si sonocomunque 
tenuti due incontri. Ne1 corso del secondo incontro. ol- 
tre d'ente Comune e la Difesa, hanno preso parte l'A- 
genzia del Demanio e'llEnac; un vertice utiie a puntua- 
Lizzare alcuni passaggi riguardanfi il "protocollo" la 
cui fim è stata rinviata intorno alla metà del mese di 

maggio. Tutu i presenti hanno chiarito come sola gra- 
zie ai "protwolbn sarà possibile sciogiiere i n d i  crucia- 
li sul futuro dell'aeroporto. In merito ad a l m e  dichia- 
d o n i  apparse sug!i organdi d'inhrmarione da parte 
dell'ex sindaco Giuseppe Digiacorno, 1'Agenua del De- 
manio e la Difesa hanno tenuto a precisre che la pro- 
cedura~ suo tempo awiata per \a firma del protocollo 
e assoluemente nulla. 

A crindusione degli incontri il sindacoGiuseppe Al- l I fano ha dichiamto: 60110 molto ottimista sulla positi- 
va definizione della vicenda per la buona volontà del- I 

le parti coinvolte nella risoiuzione della problemanca. 
Certamente non sono staregradite da partt della Dife- 

sa e dell'Agenii del Demanio le dichianzioni del mio ( 
predecessore secondo cui questi 18 mesi di lavora e di ; 
discussione sarebbero nati inutiIi dichiarazione di bu- / 
mmti romani ~ c a a S  di aver scopeno I'acqua calda. id 
siniazione è ben più complessa e solo mie alla rnedia- 
zione dei somscrit t~ ealla disponibilità detl'Ena~ nel- 
le persune del presidente Vito Riggio e del vicedirette 
re generale Sciacchitano e della Difesa nelle figure dei 
colomIli Noto, PugIiei e Scavo, si è amvab una formu- 
lazione possibile del pmtmllo. Un sennto ringrazia- 
mento va all'Agenziade1 Demanio, nelld persona della 

la fattiva ed incelIigente collaborazionei. 

l 
dottoresw A m  Lilli. alla quale saremo rimnoxenti per ' 

'L 
I 
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COMISO. Alla riunione di Roma era assente la Regione che deveverificare alcuni asp~tti  tecnici ..................................................................................................................................................................... 

u W- ' «~l i t ja» la firma del protocollo 
........................................... 

s i n d a c ~ w o  ha avuta, 
comunque, due incontri: at 
tninistera della D h a  e con i 
rappresenianri deP'Enac Po- 
lemica con P i p p  Dlgiacomo 
.......................................... 
Fancesia iabibbo 
COMlSO 

a r i  Slitta a metà maggio la fir- 
ma del protocollo d'inresa per 
la cessiane del demanio aero- 
porcualedell'ex base Nato alco- 
mune di Criniiso. L'incontro 
per Iafimerastato fissato per 
lagiornata di ieri. maèstato M- 

visto a causa dell'assenza della 
Regione siciliana che doveva 
ancoraverificare alcuni passag- 
gi giuridici. Un'assenza. quelia 
della Regione. comunicata solo 
in extremis. Ma il sindaco Giu- 
seppe Alfano, a Roma, ha avuto 
due inconai importanti, 1 pri- 
mo can il ministero della Dife- 
sa. il secondo con i rappresen- 
tanti deiilEnac e ddl'Agenzia 
del Demanio. Si è discusso an- 
cora del protocollo d'intesa la 
cui firma e stata rinviata a metà 
maggio, che rappresenta I'uni- 
ca soluzione possibile per poter 
giungere d a  cessione delle 
aree demaniali. Secondo quan- 
to si è appreso, gli attori romani 
della vicenda non avrebbero 

La tnrre di controllo dell'aeroporto di Cornisa 

gradito le recenti dichiarazioni. del sedime dell'ex base. Sareb- 
pubbliche del deputato regio- be emerso che quelle procedu- 
nale del Pd, Pippo Digiacomo, re erano assolurmente nulle e 
che aveva difeso la procedura che SOIO graziealla bonaria posi- 
avviata acuo tempo dal curnu- zione assunta dal Demanio si 
ne (nei periodo in cui egli ctes~n cono evitate conseguenze "dele- 
era sindaco) per I'acquisizione terie" perl'aeropurto. E' lo stes- 

so sindaco. Aifano, aconferma- 
re quanto accaduto a Roma, 
"%no molta ottimista suiia po- 
sitiva definizione d e h  vicenda 
per Ia buona volontà deiie parti 
coinvolte. Certamente non so - 
no state gradite da parte della 
Difesa e deUbAgenziadel Dema- 
nio \e pressappochste dichiara- 
zioni del mia predecessore se- 
condo mi questi 18 mesi dilavo- 
ro e di discussione sarebbero 
stati inuUlifaJmeticazioni di bu- 
rocrati romani tacciati di aver 
scoperto l'acqua calda la situa- 
zioneè ben piucornplessadico- 
me Digiacomo 1' abbia dipinta e 
solo g u i e  alla mia mediazione 
e alla disponibilità deKEnac, 
del presidente Vito Riggio. del 
vice direttore generale S c i a c ~ -  
tano e deUa Difesa (con i colon- 
nelli Nota Puglisi e Scavo), si è 
arrivad una formuiazionepossi- 
bile del protocollo". Alfano ha 
r inpnato  anche l'Agenzia del 
Demanio e la donoresca A m a  
Mi, " alla quale saremo ricono- 
scenti per la fattiva collabora- 
zione". Nelle prossirnesettima- 
ne, prima della firma bel proto- 
colb. .4Lfano sarà a Pderrns 
"per chiarire m d i o  presso il Di- 
partimento delle Infrastrutture 
e il Demai~io Regionale gli dÙ- 
mi nodi della vicenda". I-FC-) 
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Corniso La cessione delle aree 

Un altro intoppo 
ritarda le procedure 

Antonlo Brancato 
COMICO 

Ririviarn il passaggio delle aree 
aeroportuali al comune di Co- 
miso. La firma del prorocol!rì, 
che era stata hssata per ieri 
mattjnaaRoma. e siittata causa 
l'assenza, comunicata all'ulti- 
mo minuto, della Regione Sici- 
liana che mole ~erificare alcii- 
ni passaggi giuridici. 

La missione romana del sin- 
dacn Giuseppe Alfano non è 
statapérbinirtile. Il primocirta- 
dino ha fatto i l  punto della si- 
niazionc con i rappresentanti 
del ministe~o della Difesa. an- 
cora proprierano del sedime 
aeroportuale, dell'A~enzia del 
Demanio e dell'Ente nazionale 
aviazione civile. La sottoscri- 
zione del procacoUo awerra a 
metà dei mese enwante. I1  sedi- 
me e le villette sovrastanti sa- 
ranno ced~tc  al Regione che, a 
sua volta, l j  nasferiri in uso al 
Comunedi Cornisa. 

-Nel carso delia riunione - 
ha spiegato j ì  s indac~  AUaiiri - 
1'Agenziadel Demanio e la Dife- 
sa hanno tenuto a precisare, an- 
cora ma volta, che la procedu- 
ra a suo tempo awiata per l'ac. 
quisizione delle aree da pa-te 
dell'amrninistrazione Iocalc è 

nulla Solo grazie al protocollo 
che limeremo ik prossimo me- 
se. peronenere ilqualeci sianio 
arrivati sin dal nostro insedra- 
mcntu. qiicsta problema potrà 
essere definitivamente supera- 
to. Tutto ciò fa giustizia delle 
piessapochistiche dichiatazlo- 
ni rilasciate nei girrrni scorsi 
dail'on. Giuseppe Digiscomo*. 

11 primo dttadino ha anche 
annunciato che quanto prima 
sarà a Palermo per chiarire rne- 
gli0 coni funzionari deldiparti- 
mentodella Infrastmtture edel 
Demanio regionale gli ultimi 
nodi dellavicenda. 

Intanto ieri matuna alcuni 
relatun d d  convegno sul turi- 
smo di eccellenza in corso a Ra- 
gusa h m o  visitato l'aeropor- 
to. Guidati dall'a~sessore del 
Comune ai Ragusa, G h u  Cal- 
vo: Nicola Bocceiia e Armando 
Montanari, della Sapienza di 
Roma, Pietro 1~aronnadcl~'Isful 
e SteUa lezzi hanno prituto 
prendere visione del fatto che 
l'aeroporto e ormai pronto. 

c<L'irnpressione che abbiamo 
ricavato dalla w i t a  è moito po- 
sitiva - ha detto Stella lezzi -. 
rinhbiamo anche complimen- 
tarci con chi ha reaUzzato i'in- 
frastrutmrache possiede ekeva- 
ti sta~idarddiqualitàm. 

--- Rimglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibilz. _I 



PROVINCEA REGIONALE 

REGIONE SICILIA 

Rassey na stampa quotidiana 



Ln Consrllta bocci« Zrc Icgge ele~tor~rrlc r/oL!n Sicilia 

O al19Ars o sindaco 
Illegittimo il cumulo delle cariche 

I consiglieri. o rnegl~o i depu- 
tati, ali'as~enitilea r e g o n d e  
siciliana non potraniio tene- 
re il piede in due scarpe. E 

continuare a fare i sindaci u gli 
assessori con~iinali, rimanendo 
ben saldi sugli scranni di pdazzci 
dei Normanni. Con una m d c a  
inhxlotta nel 2007, il parlamento 
siciliano avetlatentato di elimina- 
re i'iniarnptibiiita prevista d d a  
legge elettorale regiode del 195 1, 
ma la Corte costituzionale. con la 
sentenza n. 1432010 !redattore 
Ugo & Sienio), depocltata ieri in 
cmcellena. ha imposto l'alt. La 
legge s i o l i m  in. 29/1951), così 
cbme modhcata dalla successi- 
va legge regionale n 2W2007, e 
illegittima d a  p& m cui non 
prevede I'incornpatibibilitA tra l 'uf- 
ficio di deputato regionale e la 
sopravvenuta carica di sii~daco o 
assemre di m comune i ,sidano i 
con più di 20 mila abitanti 

A rivolgersi ai giudici della 
Consulta è s t a t o  il tribunale di 
Palermo che ha d m t o  decidere 
sul ricorso di Antonino Reitano 
(Udci pnmo dei non eletti ail'Ars 
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dietro Giovanni Ardizziine rhr, 
nonostante fosse gia ~ i i ipepato  a 
fare i1 deputato regionale, e stato 
scelto conle vice dal sindaco di 
Messina, Giuseppe Buzzanca. 
E ha pure ottenuto la c m c a  r i i  a- 
sessore con delega alle politiche 
culturali. 

Reltano si è rivo1 to al tribunale 
di Palemio ritenendo ill@.,ritlime 
Ie nuove nornie introdotte nel 
2007. Nel testo del 1951 la legge 
elettorale regionale prevedeva 
infa& l'incompatibilità tra la ca- 
rica di deputatcr a11'.4rs e quella di 
sinrlctcu u aswasore in un comune 
con più di 40  mila abitanti. Ma 
poi la riforma del 2007 la canceI- 
lava m un colpo solo. sostituen- 
dola con una semplice causa di 
uieleggibilità 311 pratica, si sta- 
Liiliva che sindaci e assessori dw 
mdio-grandi comuni siciliani !la 
soglia demogra6ca di iiferimeiitc 
nel frattempo veniva ndotta da 
40 mila a 20 mila abitanti) non 
potemno essere eletti all'assem- 
blca regionale. Ma = questi. nel 
~nomeiito di assumere I'incarico 
amministrativo al comune o alla 
provmcia, già sedevano a palazzo 
dei Normami, ]lotevaiio benissi- 
mo conservm-e le due canilhe. 

Un escamotage che la COI* CO- 

stituziunaleha stgmatizzab. Se- 
~ d o i g i u d i c i , l a  legge n. 22E007, 
avendo abrogato la previsione 
de1YincompatiIiilita soprawenu- 
ttì per il deputah regionale che 
durante il inandatu assuma l'in- 
carico di emdaco o assessore, &a 
posto in essere, senza che fosse 
palesata drruna specfica ragione, 
una disciplina clie si d o n t s n a  da 
unalinea d~ teridenza ben radica- 
ta nell'orhamentr, giuridica=. E 
ha ~disat te~ I principi del divieto 
di cumulo delle cariche e &l pa- 
rallelisnio tra 1e cause di ineleggi- 
hht& e queiie diiricbrzipatibilith-. 
Di <lui la dichiaraziorie di iricosti- 
tuzionaliG della legge. 

Distretti sanitari nel M a .  
Con la cetitenza n. 14V2010 (re- 
dattore Alfonso Quaranta), wm- 
pre depositata ieri, la Consuita 
h dichiarata illegittima la legge 
n. 9/2009 della regione Lazio che 
istituiva i distretti sc-ziosanitw 
montani, con tantn di dotanoni 
organiche e risorse tecniche e fi- 
nanziarie, senza prevedere una 
coperkura finanziaria e in viola- 
zione dei principi di cmrriiTirinien- 
to della hanza pubblica. 
d Ripiiodilrroii~ nxndaiu* 
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Dal min i s f~ru  dell'ecorlcirnkt sorio f i s sa r4  le cottrliziorii p_iclr- gli s t r - ~ r r n t ' ~ l / i  CI basso riscllio 

Paletti alle cessioni 
ObbligfLi antirieic&@ senplificati solo 

del quinto 
DI CRISKIIVA BARTELL! Iiusau -o riciclngiggio devono 

wdrl lshre deterriunati requisiti 

R esta alta la giibrdra dw devorio cumiioquu cw~lskre.  
sulla cessione del ijuin- la base contrattuale e r n t t a .  I'rrsr- 
to per I'antinciclaggio. mrzione delle oprrimvm tramiie 
Gli obhliehi semulifi- un conto del clietit~ u m s n  unenw 

cati sull'ndeguebYvenficti >ella 
clirintela restano nrctudth a h  
sob cateporia &i r l i ~ i d e n t i  del- 
iu pubbhca arnrninisbauone ma 
a condiione dia la cesAioiie del 
quinto noli evvrnga k a n i i M  agen- 
ti m e d i a h  ri s~c ie th  fuimlaiie. 
Mentre per gli ohri dipetidenti, 
n m u p  =onici d1a disciphin di 
adeguo& uenfica della clieriteki 
prevista dal decreto legislritivo 
23 UO'I (identificare il cliente, ve- 
nficarne IrdentitA 3~111 base & 
documenti, dati u inforniazioni 
onenuti da una fonte affidabile e 
indipendentF; identificare I'even- 
tuaie titdare effettivo e veriticar- 
ne l'dmtit8; o k n e r e  in€om&mi 
s d o  =opo e sulla natura prevista 
del mpporto continuativo o della 
pmtazione professionde; svolge 
re un mntrouu costante nel corso 
del rappoh mntinuatiuo o d e b  
prestazione professiomlv) 50~10 
questi i paletti che i temn del 
mbiskm guidata da I;i-dig T r e  
rnwitihannofinsut~ per qu&che 
diventerà i'aasahira di un decrptf. 
miniateriale sugli obblighi mempli- 
h t i  antmciclaggio. I pmdotti a 

mditizio a cui si aipliia la &t- 
tiva antinn~laggi~, un prrdotto o 
operaunne che non sia anonimo L 
il Limite predetewsto di vd~rti 
massimoprprodotto Pnm yuesn 
mten sulla ceauiune del quinto e 
~ d l a  pussibile epplimone di oh- 
blighi ssmplificati allo s t m e n -  
h, i tecnici del Mef vdutano con 
estrema atknaiuiie il profilo di 
netuo del settbw !i proprio per 
qumtu. 6d punto vengono fissati 
dei ~ I Y L I B ~  paieth p r  I'applicaziw 
ne ~~n,plrhcaui. che lurichiata di 
&mi-enlo uiadi un dipenden- 
te deUa put>hIica anm-trazio- 
n?. die non ci YIMO uikrmediari 
tre il dipendente e Ibrogazione 
del ssrvizio. e che siano rkpettste 
cumunque le condizione di CUI m 
è dem sopra mn riierirnento aUa 
forma d t t a  e d limite predeter- 
~ninah di valore. 

Ne1 novembre 2009, era state 
la Banca di ItaLia a inviare una 
comunicazione %li intermediari 
bancari e finanziari sulle norme 
che r e g o h  il settore della cefi- 
aione del quinto. Nell'azione di 
d a n z a  e conhih degli uarruiu 

I 

per i dipendenti pa. 
di Palazzo Koch avevano infatb 
nlevato numero= a r i o d e  che 
avevano come conseguenza l'in- 
cremento nei costi della diente 
la Banca di Italia aveva rilevato 
inoltre che il mancato rispetto 
delle dis~xisizioni in materia di 
ce-ione del quinto faceva 4- 
p u v  il risdiio di r i d a ~ i f i c a ~  
i crediti in unaltra categoria di 
finanziamenti ai 6ni delle leg- 
ge anb usura con la esposizione 
rleu'intermediano a ri6chi ldeL 
E lo strumeiiiu. da una ncerca 
effettuata da l!niqiainh, azien- 
da che opera n ~ 1  wttort, d i v r n b  
una pnma ~ e l h  mrne c m d e  di 
M a m e n t o .  Nel g m o  WOB, 
m n d o  i dati di Uriiq mio, il 67% 
richiedeva le cesaune del quinto 
perché si era vriita ri6utar.e altre 
forme di harieiamento ed il 30% 
dichiarava di iitilizzare la somma 
ottenuta per motivazioni .~voluL 
tuarie- (viaggi, giochi, acquisti 
non ewmmalil Nel gennaiu 2010, 
solo iI 37% dei dienti ricorre alla 
cesnone dei mrne -ripiego" 
P l'l 1% UULW il creditoottenuto 
p r  mobvapai  -volu&uari&. La 
somma media r i r h s h  nel 2010 è 
prm a 14.000,00 eum e il suo uti. 
hzzo maggfore e per rishttura- 
rioni &lme (32%) o per aiuiare 
familiari in dX~coltA (26%) 

2 x w d u u m n s c m - .  
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